

Diamond ~何よりも強く、輝いて~

6年生 学年だより

福山市立山手小学校 2023年(令和5年) 10月17日 No. 62



★最後まで諦めず、全力で頑張った 「小学校生活最後の運動会」①★

15日(日)は、運動会が開催されました。

6年生の子どもたちにとって、小学校生活最後の運動会。当日の朝「最後の運動会、頑張る!!」「運動会、勝てたらいいな♪」「騎馬戦、絶対勝つ!!」「緊張するけど楽しみ♪」など、子どもたちは色々思っていることを聞かせてくれました。いよいよ運動会本番ということや、小学校生活最後の運動会だということ、子どもたちも感じているようでした。

修学旅行から約2週間と少し。とても限られた練習時間でした。さらに、6年生は係活動もあるので、授業中だけではなく、休憩時間や放課後なども使って、運動会のために頑張ってきた子どもたち。当日、運動場へ向かう直前「今まで一生懸命頑張ったことを自信をもって、信じ合い、支え合いながら・・・最後の運動会、やり切ったと思えるように、一生懸命頑張ろうね!!」と呼びかけると、子どもたちから元気よく「はい!!」という返事が返ってきました。

いよいよ運動会がスタート!!開会式で、選手宣誓をしたり、得点の説明をしたり、準備体操のお手本で前で体操をしたり、応援合戦で赤と白の応援を盛り上げたり・・・各種目で集合を呼びかけたり、着順の審判やゴールテープの係をしたり、道具の準備をしたり、プログラムのアナウンスをしたり、怪我している人がいないか気を配ったり・・・閉会式で児童代表で挨拶をしたり、得点の計算をして発表したり・・・。運動会の色々な場面で、6年生の活躍や頑張っている姿をたくさん見ることができました!!自分のことだけではなく、周りの色々な人のことも考えて一生懸命行動している姿、とても嬉しく思いました。

子どもたちは、運動会が終わった後、「めっちゃ疲れたし、ほんま頑張った!!」「やり切った!!」「終わったら、あっという間に感じた。」「楽しい運動会だった!!」など感想を聞かせてくれました。今まで頑張ってきたことや、そのときの精一杯の力を発揮できたことが一番だと思います!!本当に、6年生の子どもたち一人一人の頑張りが必死な姿に私たちも感動しました。よく頑張ったと思います。

こうして運動会を終えることができたのは、保護者の皆様のおかげです！！今までも、子どもたちが頑張ることができるよう、前向きな気持ちになれるよう、温かい言葉をかけて下さったり、あらゆる場面でたくさん御協力をいただいたり、当日も、お忙しい中お越しいただき、たくさんの温かい声援を子どもたちに送って下さったり…。保護者の皆様、本当に、ありがとうございました！！感謝の気持ちでいっぱいです。



小学校生活最後の運動会！！短距離走も、一生懸命頑張りました♪



最後まで諦めず、全力でゴール目指して走る姿、とても立派！！

【お知らせ・お願い】★いつも、色々と御協力いただき、本当にありがとうございます！！★

●本日、『文部科学省「少人数学級及び外部人材活用の効果に関する実証研究」アンケート調査へのご協力のお願い』のプリントと、ログインIDが掲載されたプリントを配付しています。『文部科学省「少人数学級及び外部人材活用の効果に関する実証研究」アンケート調査へのご協力のお願い』のプリントに掲載されているQRコードを読み取っていただき、お忙しい中申し訳ありませんが、10月20日(金)までにアンケート調査へのご回答を、よろしくお願い致します。

アンケート調査に回答していただいた後、ログインIDが掲載されたプリントは、お手数ですが、御家庭で破棄していただきますよう、お願い申し上げます。

●10月31日(火)ですが、6時間授業から5時間授業に変更させていただきます。10月31日(火)は14時20分下校になります。御迷惑おかけして申し訳ありませんが、よろしくお願い致します。

●本日、運動会の記念品(シャープペンシル)を子どもたちに渡しています。

●10月19日(木)に音楽発表会の合奏のオーディションを行うことを先週、子どもたちに伝えていきます。19日にオーディションをする楽器は、キーボード(ソプラノ・アルト・テナー)・大太鼓・小太鼓・カウベル・シンバル・カバサ・タム・アコーディオン(アルト・テナー)・バス木琴です。